

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Deutsche Euroshop AG

Deutsche Euroshop AG hat am 12. Januar 2023 die Ausgabe von Bezugsrechten an die Aktionäre bekannt gegeben. Die Aktionäre waren berechtigt, für jeweils 21 bestehende Aktien fünf neue Aktien zu einem Bezugspreis von EUR 21,50 je neuer Aktie zu erwerben. Wirksamkeitsdatum dieser Maßnahme war der 17. Januar 2023.

Aufgrund dieser Maßnahme gelten in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere bezogen auf Deutsche Euroshop AG (ISIN: DE0007480204), mit Wirkung zum 17. Januar 2023 die folgenden Anpassungen als vorgenommen:

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Knock-Out Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu (ab 19. Januar 2023)	alt	neu (ab 19. Januar 2023)	alt	neu
DE000JA98PF7	33,1278	32,8392	33,1278	32,8392	0,1	0,1009

London, 20. Januar 2023
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Deutsche Euroshop AG

On 12 January 2023, Deutsche Euroshop AG announced a rights issue to existing shareholders. Shareholders were entitled to purchase five new shares for every 21 existing share held at a subscription price of EUR 21.50 per new share. Effective date of this measure was 17 January 2023.

Due to this measure, the following adjustments shall be deemed to be effective on 17 January 2023 in respect of the Securities linked to Deutsche Euroshop AG (ISIN: DE0007480204) mentioned in the table below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Turbo Unlimited Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Knock-Out Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new (as of 19 January 2023)	old	new (as of 19 January 2023)	old	new
DE000JA98PF7	33.1278	32.8392	33.1278	32.8392	0.1	0.1009

London, 20 January 2023

J.P. Morgan Securities plc